



**Especial
Turismo**

Es uno de los ocho destinos brasileños imperdibles de conocer y disfrutar

Fernando de Noronha, la isla desconocida de Brasil con la mejor playa del mundo

La isla se recorre en dos días en buggy.



MAURICIO RUIZ

Felipe Neves, jefe del sector económico-comercial, turístico y agroalimentario de la Embajada de Brasil, cuenta que el año pasado 450.000 chilenos viajaron a disfrutar de los paisajes de su país. Río de Janeiro y Florianópolis fueron los destinos predilectos.

El diplomático estima que la cifra será superada este año. Como dato: solo entre enero y junio viajaron 380.000 compatriotas a Brasil.

“El boom tiene que con que aumentó la conectividad, hay once ciudades con vuelos directos a Chile. También les resulta conveniente el cambio del dólar y los precios estables que ofrece mi país, lo que es más difícil de encontrar en Argentina”, dice Neves.

Según Viajes Falabella, debido a la fluctuación de los precios en Argentina, el valor de los paquetes turísticos favorece a Brasil. Un ejemplo, la estadía de siete noches en Río de Janeiro cuesta 333.219 pesos, mientras que seis noches en Buenos Aires salen 370.385 pesos.

Neves comenta que la mayoría de los chilenos se queda con los destinos tradicionales, ofrecidos en los paquetes turísticos, y no busca la oferta variada del nordeste. En la zona, llamada Caribe brasileño, asegura, la gente puede encontrar precios más baratos en estadía y alimentación que en Río. De hecho, recomienda ocho playas de aguas tibias y cristalinas.

1) Fernando de Noronha. Isla pequeña del Estado de Pernambuco, se recorre en dos días en buggy. Es un parque ecológico con aeropuerto y vuelos procedentes de Recife. “Está Bahía do Sancho, catalogada como la mejor playa del mundo por TripAdvisor. Va poca gente. Se llega por una caverna luego de bajar por una escalera en una roca hueca. Es ideal para los que hacen buceo y aprecian la naturaleza. Hay todo tipo de hoteles y posadas que parten desde los 6.000 pesos diarios”.

2) João Pessoa. Es la capi-

Desde la embajada afirman que los chilenos se quedan con las ciudades conocidas. Recomiendan explorar la costa nororiente de su país.

tal del Estado de Paraíba. “Tiene cerca de 800.000 habitantes y una costa urbana muy linda y segura. Hay, a lo menos, seis playas dentro de la ciudad. Con una geografía distinta a la de Río, es un territorio plano y fácil de caminar. Se encontrarán con aguas transparentes que tienen temperaturas de 26 a 27 grados. Existe conexión aérea con Sao Paulo, Brasilia y Recife. Cerca está la Praia da Tambaba, donde hay una para nudistas”.

¿Costo de alimentación? “Tres comidas al día -con buen desayuno, almuerzo y cena- cuestan 185 reales, que equivalen a 31.000 pesos aproximadamente. En todo caso, hay opciones más baratas para comer en el noroeste de Brasil”, destaca Neves.

3) Maceió. Capital del Estado de Alagoas. Tiene dos grandes atracciones: corales y “es una de las costas urbanas más bonitas de Brasil. Cuenta con buenos hoteles cinco estrellas y aeropuerto que se conecta por vuelo con Recife, Sao Paulo y Brasilia. Sus playas son paradisíacas, como la del Francés, de Gunga -que tiene

un gran mirador- y de la costa de Maragogi”.

4) Porto de Galinhas. Ubicada a 60 kilómetros de Recife, capital del Estado de Pernambuco. “Tiene varias playas, la principal es la también llamada Porto de Galinhas. Sus aguas son cristalinas, con arena blanca y piscinas naturales. Es un sector ideal para nadar, bucear y relajarse al sol. Además de la conectividad con Recife, queda muy cerca Maceió”.

5) Natal. Capital de Río Grande del Norte. “Hay playas, muchas dunas de arena y los turistas hacen muchos paseos en buggy. Es un pueblito que está cada vez más internacional donde van gran cantidad de europeos. Tiene un mar muy azul y se pueden avistar delfines y también ballenas”.

6) Porto Seguro. Al sur de Salvador de Bahía, fue donde llegaron los portugueses. “Su centro histórico está lleno de construcciones de la época colonial. Hay muchos bares, hoteles de distintos niveles, resorts y playas estupendas de agua muy azul”. Su aeropuerto tiene conectividad con Salvador de

Bahía, Sao Paulo y Río.

El diplomático agrega que al lado se encuentra Trancoso, una playa que está muy de moda, que sus compatriotas evitan porque no es barata.

7) Jericoacoara. Pueblito ubicado en el Estado de Ceará, donde Brasil dobla hacia el Caribe, cuya capital es Fortaleza. Jericoacoara está en medio de las dunas, cercado por arena blanca y con playas de agua muy azul y transparente. Hay lagunas entre las dunas. En los últimos años se ha tornado en un destino muy apetecido por extranjeros y brasileños, pero todavía no es muy conocido en Chile”.

8) Lençóis Maranhenses. Está en el Estado de Maranhão y fue recién declarado Patrimonio de la Humanidad, porque tiene un perímetro de 270 kilómetros de dunas. Es un desierto muy cerca del Caribe, donde se forman muchas lagunas por las lluvias. Para conocerlo hay que hospedarse en ciudades como Barreirinhas, o en playas cercanas, como Caburé. Es una aventura muy recomendable”.

CEDIDA